







会長 武 川 毅 幹事 千 葉 正 宏 会報 猪 股 育 夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2803回例会 2022. 1. 13 №.20

(本日の出席率)

・本日の出席率 92.3%

ニコニコボックス

- ・武川毅会長 職業奉仕委員会のフォーラム、佐藤哲 弥委員長よろしくお願いします。
- ・菅野幸一郎会員 今日の河北新報に、鈴木彦太名誉会員の死亡広告が掲載されております。記事としても15ページにも詳しく載っておりますのでご覧下さい。
- ・菅原文之会員 鈴木彦太名誉会員の訃報に接して、 仕事の師、人生の師であった彦太さん、次々にい なくなる先輩達、万感胸を打つ。安らかに眠れ…。
- ・猪股育夫会員 鈴木彦太名誉会員のご逝去を心から お悔み申し上げます。ご生前賜りましたご厚情に 深く感謝申し上げます。
- ・佐藤哲弥会員 本日の職業奉仕のフォーラム、よろ しくお願い致します。
- ・飯塚仁哉会員 佐藤哲弥委員長のフォーラム、楽し みにしていますよ。
- ・佐藤幸一会員 佐藤哲弥委員長のフォーラムにご期 待いたします。
- ・江川元徳会員 私も運転していましたコロナ、非常 に良い車なのに、今流行中のコロナは大変人に迷 惑をかけます。
- ・八谷郁夫会員 職業奉仕フォーラム、佐藤哲弥委員 長ご苦労様です。よろしく。
- ・菅原慶一会員 本日のフオーラムに期待します。
- ・山田正会員 佐藤哲弥委員長の職業奉仕委員会 フォーラムを楽しみにしております。
- ・小野寺伸浩会員 職業奉仕フォーラム、佐藤哲弥委 員長よろしくお願いいたします。三陸道、事故が 多いので気をつけましょう。「春遠からじ」です。

- ・及川昭宏会員 フォーラムよろしくお願いします。
- ・伊藤幸子会員 先週の警察署長佐藤秀様のお話、ユニークな中にもとてもためになる話でした。本日の佐藤哲弥委員長のフォーラムに期待しています。
- ・千葉正宏幹事以下 本日のフォーラムに期待して。 佐々木崇会員 氏家良典会員 佐竹孝行会員 佐々木源悦会員 岩渕正彦会員 熊谷敏明会員 高橋利光会員 布施孝尚会員 富士原裕子会員 杉田広仁会員 二階堂恭子会員 佐藤早智子会員 以上、ありがとうございました。

会長要件 武川毅会長

この1週間、強風・雨そして雪が多く寒い日が続いておりますが、皆さん如何お過ごしですか。

明日1月14日は小正月の行事である「どんと祭」が行われます。正月飾りを焼き、御神火にあたることで1年の無病息災、家内安全を祈願するお祭りです。私も昭和56年に佐沼に赴任してから4年間裸参りに参加させていただきました。当時は地元の方の参加もまばらで、電力や各金融機関など他所から来られた方がほとんどでした。今のようなものでなく、どんとの行事をやっているといった感じで、ほんとうにさびしい記憶があります。今では、商工会の青年部を中心に地元の方々も多く参加されるような形になってきております。昨年、今年とコロナの関係で人を集めて行うことが難しくなり残念に思っておられることと存じます。1日も早く収束することを願っております。

先週の例会でも触れましたが、オミクロン株の流行によっては、例会の開催も検討しなければならない場合も出てくるかも知れません。ワクチン2回接種後半年以上の方もいらっしゃると思いますので、気をつけて生活していただきたいと思います。

幹事報告

千葉正宏幹事

・特になし

各委員会報告

親睦活動委員会(千葉正宏幹事)

新年夜間例会のお知らせ

日 時 1月27日(木) 午後6時受付開始

ところ 若鮨会館(一市通り)

会 費 3,000円 (S-BOXは別途頂きます)

※午後6時30分より御祈祷、会食をしないで弁当を 持ち帰っていただきます。

フォーラム`

·職業奉仕委員会(担当:佐藤哲弥委員長)

本日は職業奉仕委員会のフォーラムです。スライドを見ながら聞いて下さい。尚資料も配布いたしましたので、参考にしていただけたらと思います。

職業奉仕は、分かりにくい、難しいと言われております。社会奉仕や青少年奉仕に比べて具体的な奉仕活動の例がなかなか見えてこないところにあるのではないかと思っております。職業という言葉が自分の職業の利益という方向性と、奉仕が他の人に、相手に対するものであり、どうしたらこの自分のためと相手のためという2つのことを考えることが出来るのかといったところが難しいのだと思います。職業奉仕以外の四大奉仕に関しては、例えば、社会に対して奉仕する、クラブに対して奉仕する、国際社会に対して奉仕するなどイメージしやすいのですが、職業奉仕だけはどのように考えたらよいのかと思っております。

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉 仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的に 4項目を奨励し、第2項目に、職業上の高い倫理基準 を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を 高潔なものにすることとあります。この第2項が職業 奉仕の土台となる目的になります。ほんとうに素晴ら しいですね。

それでは、どのような活動、行動をすればよいので しょうか。職業奉仕の実践として、

- ・例会で各会員が自分の職業について話し、互いに職業について学びあう。
- ・地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを活用。
- ・高潔さを重んじて仕事に取り組み、言動を通して模 範を示すことで倫理的な行動を周囲に促す。
- ・若者のキャリア、目標を支援する。
- ・専門能力の開発を支援し指導する。

この様なことが書いてあります。目標としてはわかりますが、具体的な行動というと難かしいところがあります。それでは、どの様な考え方で私達は行動すればよいのでしょうか。私もクエスチョンであります。

ロータリーでは、高潔性と高い倫理を重視しています。そして、先程お話しました「四つのテスト」これは例会時に斉唱しております。ロータリアンの行動規範、これは個人として、又事業において高潔さと高い倫理基準を以って行動する。取引の全てにおいて公正に務め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。自分の職業スキルを生かして、若い人々を導き、特別なニーズを抱える人々を助け、地域社会や世界中

の人々の生活の質を高める。ロータリーや他のロータリアンの評判を落とすような言動はさける。ロータリーには多様な職業や経験を持つ会員がおり、地域社会の様々な職業、ビジネス、団体とのつながりを生かした活動が実践されております。

会員には職業指導、奉仕を目指し、自らの職業をクラブで代表すると共に職場においてもロータリーの理念を実践する責務があります。

「四つのテスト」を職業に関して言葉をかえてお話してみますと、

- 1. 真実はどうか → 嘘や偽りはないか
- 2. みんなに公平か → 全ての取引先に公正か
- 3. 好意と友情を深めるか
 - → 信用を高め取引先を増やすかどうか
- 4. みんなのためになるかどうか

→ 全ての取引先に利益をもたらすかどうか この様な文言にかえることが出来ると思います。

何故このような「四つのテスト」が出来たかというと、20世紀初頭のアメリカ・シカゴ街の商取引きでは、「だますよりだまされた方が悪い」と言った風潮で、同業者は全て法さえ犯さなければ何をやってもよいという商習慣だったようです。その中でも洗浄していく企業は適正な価格、経営者・従業員の接客態度、品揃え、公正な広告、取引商品に対する意識、アフターサービス等、今では当り前になっていることを心掛けていました。当時は詐欺まがいの商売、誇大広告等があふれており、これではだめだということで「四つのテスト」が生まれてきました。これは誰にとっても普遍的言葉で考えて見ようということで生まれたと聞いております。

行動、どんな行動をすれば良いか。

- ・ロータリアン行動グループに参加
- ・ロータリー親睦活動グループに参加
- ・奉仕プロジェクトで職業スキルを活用
- ・地区リソースネットワークで専門知識を生かす
- ・職業に関連するロータリー友情交換に参加

何故この様な参加が必要であるかといいますと、相手の立場に立って職業活動を行っていきながら、相手の喜びを自分の喜びとして、職業人としてのより高い倫理の向上に務め、世の中に広めていくことになります。

自分の会社が地域の人たちに支持されるようになっていくということを通じて奉仕をするということにつながるのではないかと思っております。

ロータリアンは、業界の代表として高い倫理感を持ちながら業界に影響を与えてほしいと思います。

以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

職業奉仕はロータリーの核心



— 1 —